

Zeitschrift: Zürcher Illustrierte
Band: 13 (1937)
Heft: 9

Artikel: Der Bürgerkrieg in Spanien
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-751643>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Der Bürgerkrieg in Spanien



Der Kriegsgegner nimmt in der Siedlungsgasse der Regierungstruppen in der Calle de Moret im Quartier des Montejo fest. Ein Angriff auf die Regierung selbst sind die Gefangenen schon lange nicht mehr gewohnt. Das massive Gebäude ist in eine Fertig umgewandelt.

Dieser Torpedo, abgerufen von einem Kreuzer der Franco-Flotte auf ein Schiff der Regierung, hat sein Ziel verfehlt und bei Cartagena auf dem Meer gesprengt. Wiederum Unglück – jetzt natürlich gescheitert – auf dem See! Aber es ist eine Menge zu sehen, die Wunderung von groß und klein geworden.

Cette torpille, tirée par un des croiseurs de Franco contre un navire du gouvernement, n'a pas atteint son but et a explosé au large de Cartagene. L'engin – qui naturellement a été assuré – fait l'admiration de la population.

Hier hat kein Friede geherrscht, sondern es ist Malaga, wie die Nationalisten es bei ihrem Einzug verkündeten, eine Stadt, die unter Feuer steht. Aus dem Himmel und aus dem Wasser schweift Artillerie vom Lande und vom Meer hin und her und durch die Stadt sind eingewichste und bewaffnete Männer und Frauen unterwegs. Zwölf Stunden sind vergangen seit dem Einmarsch der ersten nationalistischen Verbände in die Stadt. Die Menschen sind erschöpft, aber sie sind entschlossen, weiterzukämpfen.

Douze heures après la prise de Malaga par les armées du général Franco, les combats opèrent. Tragique d'images d'une ville bombardée pendant des heures par terre, par mer et par air.



Fürst, ein zerstörtes Stadt, aus der nur den ge wurde durch eine rohende Kanone die Beschädigung sind einige Städte in wahre Schrein – die neue Zerstörung zu photographieren. photographies que rapportent les châtiments

Katholisch und republikanisch. Viele aus dem Kloster Amoreta, 20 Kilometer von Bilbao. An der 15.000 Katholische Priester, heißt es, wenn in den republikanischen, regierungseigenen, katholischen Garnisonen und Städten des Kirchenstaates umgekommen. Die Priester, die überall in Madrid, Valencia, Barcelona feindlich zur katholischen Kirche eingetragen. Anders im Baskenland. Dort, an der Osvaldo-Front, kämpfen jetzt wieder vorwiegend die Katholiken gegen die Republikaner. Sie sind hier sehr zahlreich und haben einen Reden verabredet, ohne dabei religiöse Formeln oder anderes zu sagen. Deutlich in den Städten kann man die gute Einstellung zwischen Kirche und den Truppen beobachten. ganze Formationen besuchen die Kirchen, es ist im Baskenland kein Priester umgekommen, noch eine Kirche beschädigt werden. Die Basken wollen weder mit Blau noch mit Weiß gekämpft haben. Kein Mord seit dem Einvernehmen.

An couvent d'Amoreta pris de Bilbao, les militaires basques ont trouvé le meilleur accès de la ville. Les rapports entre prières et ouailles, faire pour la plupart des hommes de l'Eglise. Les Basques ne sont pas très sympathiques à la cause des gouvernementaux et à ceux qui font leurs idées politiques de Stalin et de Blum, mais ils ne sont pas non plus des partisans du fascisme et de Franco. Les Basques veulent vivre leur histoire et fonder une république indépendante. Il est le nouveau problème qui se pose en Espagne!

PHOTO: G. G. G.